

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, July 1978

LONG TERM R&D FORECASTING TEAM BEING FORMED

The Council has just agreed to the Commission's proposal initiating a programme of Forecasting and Assessment in the field of Science and Technology. This programme - FAST - is a follow-up to the Europe + 30 Report and is regarded as an integral and crucial part of the development of the common Research and Development (R&D) policy.

Expenditure on the entire programme over five years has been set at 4.4 MUCE.

The main objective will be to define long term Research and Development (R&D) priorities for the Community on the basis of which new Community research programmes can be planned.

In this effort, the FAST programme will concentrate on R&D in three areas:

- long term supply of resources. This is an area of current and future concern and work in this field will include continuing research into the Community's future energy needs;
- long term technical and structural changes. This is of interest for example in view of the current high level of unemployment and demands for a new international division of labour;
- evolving social systems. This would include health care needs and in the widest sense the role of communications in the future, an area expected to be of fundamental importance to work in other areas.

A task force of six experts with support staff will be set up, within the services of the Commission, for a five year period. Their function will be to:

- make internal forecasts and assessments of the R&D fields as pertinent to the Community's long term needs;
- contract out complementary studies to centres of excellence in the relevant fields;
- keep currently aware of on-going work elsewhere by establishing an active network of European forecasters and assessors;
- disseminate their results outside and inside the Commission.

The FAST programme is an experimental step towards discovering the most effective way of formulating the Community's policy on science and technology. If effective, when assessed towards the end of the five years, the FAST technique could be applied in other areas of Community policy making.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, juillet 1978

CONSTITUTION DE L'EQUIPE DE PREVISION R & D A LONG TERME

Le Conseil vient d'approuver la proposition de la Commission concernant la mise en oeuvre d'un programme de prévision et d'évaluation dans le domaine de la science et de la technologie. Ce programme, dénommé FAST, est un prolongement du rapport "Europe + 30" et constitue un élément crucial du développement de la politique commune de recherche et développement (R & D).

La dotation de l'ensemble du programme, qui est étalé sur cinq ans, a été fixée à 4,4 MUCE.

L'objectif essentiel consistera à définir pour la Communauté des priorités de R & D à long terme sur la base desquelles de nouveaux programmes de recherche communautaires pourront être planifiés.

L'effort du programme FAST sera concentré sur la R & D dans trois secteurs :

- approvisionnement à long terme en ressources. Il s'agit là d'une préoccupation présente et future, et l'activité dans ce secteur comprendra l'investigation continue des futurs besoins en énergie de la Communauté;
- modifications techniques et structurelles à long terme. Ce secteur présente un intérêt eu égard, par exemple, à la situation actuelle de chômage élevé et aux demandes visant à établir une nouvelle division internationale du travail;
- systèmes sociaux en évolution. Cela recouvrirait, entre autres, les besoins en matière de soins de santé et, au sens le plus large, le rôle des communications à l'avenir, un secteur qui, selon toute probabilité, sera d'une importance fondamentale pour les travaux dans les autres secteurs.

Une task force de six experts, avec le personnel d'appui nécessaire, sera constituée pour une période de cinq ans dans les services de la Commission. Elle aura pour tâche :

- d'effectuer les prévisions et évaluations internes dans les domaines de R & D en rapport avec les besoins à long terme de la Communauté;
- de confier la réalisation d'études complémentaires aux établissements les plus compétents dans les domaines considérés;
- de se tenir au courant des travaux effectués ailleurs, en établissant un réseau actif de spécialistes européens en matière de prévision et d'évaluation;
- de diffuser ses résultats à l'extérieur et à l'intérieur de la Communauté.

Le programme FAST représente un pas expérimental dans la recherche de la façon la plus efficace de formuler la politique communautaire de la science et de la technologie. Si son efficacité est établie à l'issue de la période de cinq ans, la technique FAST pourrait être appliquée à d'autres domaines de la politique communautaire.